



LA INICIATIVA BUSCA PONER EN VALOR LAS CALETAS PESQUERAS.

Proponen un plan para rescatar la identidad de las caletas pesqueras

PUERTO MONTT. *Buscan fortalecer esa actividad mediante el uso de rampas.*

El Plan Ruta de las Caletas de Puerto Montt está siendo impulsado desde la Comisión de Infraestructura y Ordenamiento Territorial del Consejo Regional (Core).

De acuerdo al consejero por la provincia de Llanquihue, Rodrigo Arismendi, presidente de esa comisión, la propuesta surgió de una conversación con los propios pescadores artesanales.

“Lo trajimos a la comisión para conocer las demandas de los pescadores que han estado postergados en sus decisiones muchas veces. Porque las caletas pesqueras son una identidad de Puerto Montt”, afirmó.

Arismendi precisó que si se pretende fortalecer esa identidad, tanto en producción o en turismo, “esto es una tremenda oportunidad. La idea es levantar esta iniciativa, pero tenemos un desafío no menor, que dentro de las mismas caletas hay que sacar la destinación

(apoyo de Ley de Caletas). Sólo tenemos cinco con destinación, de un total de 22”.

El dirigente regional y nacional de la pesca artesanal, José Verdugo, consideró fundamental “que el Gobierno Regional asuma su responsabilidad, porque no puede ser que esta región, que es la más grande en pesca artesanal, esté tan dejada de la mano, en consideración de otras regiones”.

La core Patricia Gallardo, dijo que en las rampas se puede generar un foro productivo y de economía circular, mediante la venta y consumo de productos del mar.

El Jefe de la Oficina de Pesca de la Municipalidad de Puerto Montt, Cristian Vargas, dijo que “necesitamos inversión sectorial, del Ministerio de Obras Públicas. Vamos a hacer nuestro trabajo de generar esas condiciones, pero ellos tienen que tomar las decisiones de invertir en la región”. 